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2000 m?
Réf. 82599873
26 000 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Découvrez cette villa de prestige située dans un domaine exclusif en
face de St Tropez avec une vue panoramigue époustouflante sur la mer
Méditerranée. Congue par un architecte de renom, elle offre un design

intérieur somptueux, avec des matériaux nobles et des finitions haut de
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gamme dans chaque piece.Cette propriété de 2000m2 dont 450 m2
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habitable est composée de :- Une cuisine américaine tout équipée.- Un
salon magnifiquement décoré et lumineux avec de grandes baies
vitrées.- 6 chambres magnifiques, chacune avec sa propre salle de

bain privée.- 1 studio indépendant pour les invités.- Une ...

Discover this prestigious villa located in an exclusive estate opposite St Tropez with
a breathtaking panoramic view of the Mediterranean Sea. Designed by a renowned
architect, it offers a sumptuous interior design, with noble materials and high-end
finishes in every room.This property of 2000 m2 including 4560 m2 of living space
is composed of:- A fully equipped American kitchen.- A beautifully decorated and
bright living room with large bay windows.- 6 magnificent bedrooms, each with its
own private bathroom.- A separate studio for guests.- A gym.- A spa and sauna.- A
breathtaking infinity ...
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